

Hoy regresan don Enrique Fonseca y compañeros

De regreso de su viaje por la nación norteamericana, a donde fueron con el fin de asistir a las conferencias interparlamentarias, llegarán hoy a esta capital los señores dilpurados don Enrique Fonseca Zufiga y compañeros, quienes hicieron una labor digna de encomio y lograron sentar en alto nombre de nues-

tra A. Legislativa. Recorrieron los diferentes estados de la populosa yankilandia recogiendo impresiones gratas y magnificos conocimientos; fueron agasajados gentilmente por las importantes personalidades y vienen muy satisfechos de su gira.

Les presentamos nuestro cordial saludo.

Mañana habrá sesión Municipal

Mañana, viernes, se efectuará la sesión semanal municipal, en la que se tratarán catorce puntos diferentes, algunos de ellos de importancia, fuera de las iniciativas de los señores Regidores.

Es el deseo de ellos dejar terminados los asuntos de importancia capital que se encuentran sometidos a sus criterios en la actual legislación municipal, para que los municipios entrantes tengan campo abierto a sus iniciativas y laboren con absoluta libertad.

Posiblemente vengan los boys scout de la Zona

Los simpáticos boys de la Zona del Canal, según se nos informa, proyectan un viaje a esta nuestra tierra para fines de este año, posiblemente para los días de fiestas.

Por el caso de que vengan serán dignamente atendidos y se les proporcionará toda clase de atenciones, para que su estadía en esta les sea agradable.

Favorecido con el mayor

Un estimado obrero de esta capital, de apellido Fuentes, fue el agraciado en el último sorteo de la lotería nacional con el premio mayor, suceso que ha causado magnífica impresión, pues se trata de un trabajador honrado y con familia, que sabrá hacer buen uso de esos dinerillos.

El de cinco mil colones lo obtuvo el diputado por Cartago, don Luis García Aragón.

Para los dos nuestras congratulaciones

EN LA
Jardinería Central
siempre hay surtido de flores para trabajos artísticos.
TELEFONO 923

Escandaloso crimen cometido por un sátiro en las inmediaciones del cementerio

Por violencia logra violarla cínicamente

Ayer, en las inmediaciones del Cementerio Calvo, de esta ciudad, aconteció un horrendo crimen que pone de manifiesto una vez más la descomposición moral de entes envilecidos por la pasión y carentes de toda noción de nobleza y altruismo.

Una jovencita de pocos años de edad regresaba de su concierto por una de las veredas solitarias adyacentes al Cementerio y tras ella dos sujetos: un carretonero, que por la prisa que traía le pasó delante y otro sujeto desconocido quien, aprovechando los momentos en que quedaba con la jovencita a la par y distante del primero, se avalanzó sobre ella tratando de seducirla; como ella se opusiera con entereza y lo rechazara en sus insinuaciones, el criminal le dió fuerte

bofetón, haciéndola rodar por el suelo.

Ella, a causa del golpe, quedó sin fuerzas y le fué fácil al sujeto llevarla arrastrando a las orillas de una cerca, donde consumió el acto vandálico, sin que nadie pudiera auxiliar a la pobre niña.

A los gritos de ella, pero cuando ya era tarde, regresó el carretonero, quien siguió al desalmado, que huyó, sin lograr darle alcance.

La pobre niña fué recogida y conducida a casa de sus padres y el cuadro de dolor y de indignación que allí se presentó fué angustioso.

Se hacen las investigaciones del caso y el vecindario está justamente indignado.

Ojalá se dé con el criminal y se sienta un procedimiento para escarmiento de otros sátiros.

Interesando a los obreros en una campaña

Los miembros de la Junta del Hospital—del cantón—, recientemente fundada para trabajar por la elección de buenos municipios que se interesen por aquel barrio que es el más grande en habitantes, iniciarán en estos días la formación de una liga obrera para la defensa de los derechos comunales y correlativos por la importancia de las contribuciones de cada Cantón.

Hemos visto por ejemplo,—dicen dichos señores,—que si bien es cierto que en los puntos comerciales los impuestos son más altos, no por eso los totales recaudados sobrepujan a los del Cantón del Hospital, que aun cuando con cupos más bajos, da mayor porcentaje debido al número máximo de habitantes y por las propiedades que tiene,— y desde luego tiene tanto o más derecho para que se preocupen por su progreso.

Sustentando esa tesis los señores dichos promoverán el movimiento dicho, a fin de darle todo el apoyo necesario al candidato obrero, distinguido ampliamente por su espíritu de progreso y actividad, don José Umaña, quien con todas las simpatías de los electores de aquel y por don Lesmes Sáures quien se ha distinguido en su actuación juiciosa, reposada y de defensa por los intereses comunales.

Se tiene gran confianza en el triunfo de ese trabajo, pues se ha logrado despertar un sentimiento de cooperación entre los vecinos interesados, que ven en ese sistema una manera de defensa de sus intereses y de previsión para el progreso local.

El movimiento, desde luego, cuenta con nuestras simpatías y la apoyaremos con entusiasmo.

La reunión de hoy en la Plaza García Flamenco

En la plazoleta sita frente a la parroquia de la Merced, tendrá verificativo esta noche la reunión semanal del Partido Reformista, si el tiempo lo permite.

Existe gran entusiasmo en re los partidarios rojos por asistir a ella, toda vez que en ella hará uso de la palabra el Candidato Gral.

don Jorge Volio, quien dará cuenta del resultado de su gira por el Guanacaste y demás lugares que recorrió a su paso.

También harán uso de la palabra los más importantes y salientes oradores, al igual que un grupo de ciudadanos recientemente ingresados a las listas.

El puente de la Fábrica fué reparado

Ya han sido efectuadas las reformas necesarias a la seguridad del tráfico en el puente de la fábrica, aun cuando ellas no son lo suficientemente sólidas, para considerarlas como definitivas. Fueron cambiados los techos malos con tablas, rellena-do los tramos con cascjo.

Se procedió por secciones, a fin de no impedir el tráfico.

La Semana

Bajo la dirección de su propietario don Hernán Zamora, ha aparecido en Turrialba un semanario intitulado «La Semana», cuyo primer número ha llegado a nuestra mesa de redacción.

Trae un interesante material y será de carácter informativo y defensor de los intereses de aquella localidad.

Saludamos al nuevo colega.

La plazoleta de la Merced convertida en establo

No sabemos con autorización de quien, alguien ha convertido la plazoleta denominada García Flamenco en potrero de unos cuantos chivos, que con su pestilencia natural impiden ya el tráfico por la sección correspondiente a la plaza, de la calle catorce sur.

Trasladamos la nota a quien corresponda para que imparta las medidas necesarias y evite que se continúen prácticas tan vicia-das, que vienen en perjuicio directo de la salubridad y del ornato.

Fallecimiento

Anoche dejó de existir en esta ciudad el señor don Acáí León, persona muy estimada. Sus funerales se verificaron hoy en la mañana, en medio de numeroso acompañamiento. Nuestro sentido pésame a su afligida familia.

El nuevo Ministro de Nicaragua en Costa Rica

Ayer tuvimos la oportunidad de conversar con don Miguel Cárdenas, nombrado recientemente Ministro de Nicaragua en Costa Rica.

Nos dice el señor Cárdenas que todos esos rumores de revoluciones e intranquilidades son puros rumores callejeros que carecen de fundamento.

La tranquilidad de Nicaragua—nos dice—es completa; y ojalá que bajo esa tranquilidad que de cimentada la verdadera paz que todos deseamos.

Saludamos atentamente al señor Cárdenas en su carácter de representante de la inmensa Colonia residente en nuestro país.

Los maestros irán a Puntarenas

Estando ya al finalizar el curso escolar, los señores maestros piensan divertirse de lo lindo en Puntarenas, y al efecto harán las gestiones del caso ante el municipio respectivo, a fin de obtener un tren que les conduzca y hacer así el viaje con economía.

El año próximo pasado se efectuó una excursión de una sección de maestros a aquí puerto y el S. de Instrucción les dió toda clase de facilidades; por eso ahora se espera proceda en igual forma y satisfaga los deseos de los señores educadores, que bien ganado se tienen el descanso y recreamiento, después de laborar tenazmente durante todo un año, en la tarea educadora de la niñez.

Las mejores obras de los mejores autores, en la Dirección de «La Prensa»

Nota del Día

DESPUES DE SIETE AÑOS

El aniversario de la Gran Guerra

Ayer hizo siete años que se apagaron los fuegos de la guerra mundial. El séptimo aniversario se ha celebrado en muchos pueblos; pero con escaso entusiasmo porque la relativa paz actual no inspira ningún entusiasmo.

A principios de 1914 ni se hablaba de guerra ni nadie creía en ella. En La Haya se había construido el Palacio de la Paz, el séptimo aniversario se ha celebrado en muchos pueblos; pero con escaso entusiasmo porque la relativa paz actual no inspira ningún entusiasmo.

Los chauvinistas franceses que nunca dejaron de sonar con "la revancho", declaraban solemnemente que ellos nunca provocarían la guerra. Jorge V y su liberal Logia terra, se mostraban como enamorados de la Paz y del Derecho, mientras tenían concentrada la "Home Fleet" en el Mar del Norte siempre dispuesta a entrar en combate al primer aviso. Víctor Manuel firmaba su ferviente pacifismo, para poder negociar la ayuda italiana al mejor postor.

Nadie quería la guerra, nadie; pero todos vivían con el fusil amantillado y con el pie en el estribo. La más engañada fue la burguesía democrática. Se vivía en plena democracia burguesa. Los Derechos del Hombre tan estruendosamente proclamados por la Revolución Francesa, figuraban en la Constitución de casi todos los países, aunque de esos derechos solo gozaba la clase burguesa que usufructuaba el Poder.

Era el momento del gran crecimiento industrial. El socialismo era considerado como una utopía y el movimiento obrero por el mejoramiento de la clase trabajadora se desbarataba siempre con cargas de caballería y llenando las cárceles de proletarios inquietos.

Para tranquilidad de los ricos se habían creado los grandes ejércitos, que se tenían como garantía de la paz, acusando de locos a los que profetizaban que los grandes ejércitos traerían al mundo la mayor hecatombe militar.

El año de 1914 empezó con una serie de alarmas para los sagaces observadores. No pasaba semana sin que se robaran documentos en los Ministerios, Legaciones y Consulados. Un día surgían cuestiones violentas entre los militares de las fronteras. Otro día era un aeroplano militar que caía "casualmente" en territorio extranjero. . . Hasta que surgió el crimen de Sarajevo y se tomó como pretexto para poner en funciones toda la máquina de guerra que se estaba deseando movilizar.

Veinticinco naciones tomaron parte en la guerra. Se mataron diez millones de hombres, que con los heridos y enfermos ascendieron a veintidós millones de bajas. La riqueza de Europa se arrojó a montones en medio de la hoguera. Se arrasaron centenares de pueblos y ciudades, se talaron regiones enteras, se hundieron en el mar millares de barcos y se arruinaron muchas naciones agotando los tesoros acumulados y comprometiendo lo que todavía han de producir futuras generaciones.

La Hidra revolucionaria se abrió sus siete cabezas. Tres troncos imperiales se derrumbaron con gran estrépito; reyes y príncipes perdieron sus coronas. La aristocracia de Rusia, de Alemania, de Austria, — Hungría, de Turquía y algunos países balcánicos, perdió títulos y bienes.

La Gran Revolución Social tan anunciada durante medio siglo, apareció en distintos pueblos y vino a quedar triunfante en Rusia, la nación más extensa de la tierra, mientras en otros pueblos se contaba a fuerza de dictaduras.

Al terminar la primera batalla del Marne, un escritor militar francés aseguró que a los hombres no les quedarían más ganas de jugar a soldados. Se equivocó aquel escritor y todos los que pesaron con él.

Solo han pasado siete años y ya están las naciones preparadas para nuevas guerras. El estafico militar es ahora más imponente que en 1914. Como entonces también ahora se habla de paz y desarme, mientras se perfecciona y renueva todo el armamento.

El recuerdo de tantos millones de muertos, no impide que se esté preparando una nueva matanza de seres humanos. Basada esta falsa civilización en la lucha de clases y naciones, no puede detenerse en la pendiente y resbala hacia nuevas catástrofes que han de ser su muerte definitiva.

Todas las causas que engendraron la última guerra están en pie; ni una sola ha sido modificada. Y es el mundo no habrá paz mientras no se destruyan las causas que producen las guerras. Y a las que quieren destruir esas causas se les trata como enemigos.

Venga, pues, la guerra, y cuanto más pronto mejor. Lo que tiene que pasar, pasa; lo que tiene que arder, arde. Por nosotros que no queda: ¡En marcha los ejércitos! ¡Viva la Patria!

BERNARDO MERINO

DEPOSITO DE MADERAS

TALLER DE CONSTRUCCIONES

MORA Y MONG

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Especialidades en Puertas y Ventanas

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Apartado 638 - Teléfono 71 - 25 vrs. al N. de la Botica Astorga

En favor de Nicaragua

Ante el desatentado hecho cometido últimamente por Emiliano Chamorro en la convalescencia y atribuida a Nicaragua, no ha podido menos que dictar su anatema todo buen centroamericano al tener conocimiento de los sucesos ocurridos en aquel país vecino.

Si en casos singulares de anomalía bien pudiera aceptarse, un procedimiento como el que nos ocupa, recordándolo como acto patriótico, en el presente caso, no tiene ninguna justificación conocida como estaba por todo el mundo, que en Nicaragua ya imperaba un orden de cosas bien encaminado, como resultado del interés nacional la que todos o la mayoría de los ciudadanos se inspiran para lograrlo.

Resulta que con él se ha privado de la vida a algunos ciudadanos, derramando necesariamente sangre de los defensores de orden constituido.

De ello se derivan consecuencias funestas para el país, y por ende para Centro América todos notamos que con pretexto de amparar los intereses extranjeros, la marina americana envía unidades navales y desembarca sus destacamentos de infantería, volviendo a sufrir el agravio contra la soberanía nacional.

Emiliano Chamorro, vendido como estaba en las urnas electorales, aun con la vigilancia de comisionados norteamericanos, no ha mirado el estigma con que se

ha cubierto ante el mundo y ante la Historia.

Las responsabilidades de las consecuencias que se derivan de este atentado a la Patria, caerán indudablemente sobre Chamorro y sus secuaces.

En próximo artículo analizaremos la situación del Presidente Solórzano ante el hecho atentatorio de la soberanía nacional.

Porque no se escapa al criterio imparcial y conciliador de la nueva situación creada, que el señor Solórzano al romper los pactos de coalición debidamente aprobados y luego sancionados al darle posesión de la República el Congreso de ese país ha roto y violado la constitución, por cuanto no se acaba la voluntad nacional sancionada por el Poder Legislativo.

¿Y la ley electoral Dodge? ¿Y los comisionados norteamericanos que fiscalizaron la elección, que se hicieron?

¿Gobiernos serios y constitucionales de Centro América, estudiada bien la situación política de Nicaragua, y observaréis que no tiene aquel país en la actualidad un Gobierno que responda de sus actos puesto que las imprecisiones de Chamorro queda supeditada su acción.

R. D. G. Centroamericano

San José, 11 de Noviembre de 1925.

Este año se pagará mejor el café

Conversando con un importante cafetalero sobre las perspectivas del negocio este año, nos manifestó que son muy halagadoras y que en su criterio en pocas o ninguna época han presentado mejoras.

La cosecha será abundantísima este año, — nos dice, — y los precios elevados que el año pasado se obtuvieron no han variado de manera notable, y aun cuando las cosechas del Brasil y otros países productores, parece que no serán malas tampoco, ella no influirá en los precios

que nuestro café alcance, pues los mercados que tiene ser definitivos y en ellos se prefiere el nuestro a los demás.

Por consiguiente creo que el año próximo será de desahogo económico para el país, ya que es el café la principal fuente de riqueza con que cuenta.

Nosotros nos alegramos por el bien general, el de los beneficiadores y en especial por el de los pequeños productores.

ALFONSO ALTSCHUL

Representante

de casas y fabricas universalmente conocidas

El revólver del despoticador

Poco me satisface ocurrirle injurias, como se le permite a la serpiente contrarios pero no puedo venenar su veneno; pero dejar desapersibido cierra y si no se motera, estaré presto a pedir su separación del territorio municipal, los cuales pasan de castaño oscuro.

En su reunión del martes, no teniendo ideas sanas con que dirigirse al pueblo, se dieron a la tarea baja y despreciable de insulto, bajo procedimiento con el cual hacen mayor el desprecio de quienes los escuchan; pero hasta ahí no llega la cosa, sino que el extranjero, orador a sueldo no tuvo respeto ni al auditorio ni a las leyes para presentarse mostrando un gran revólver al cinto, el cual acariciaba con su diestra en calidad de amenaza a los bardos contrarios. Este señor que responde al nombre de José R. Gutiérrez a quien se le conoce desde la historia con Pacheco y que aun parece hay ragos, los hemos permitido ganarse su pan por derramar injurias, como se le permite a la serpiente contrarios pero no puedo venenar su veneno; pero dejar desapersibido cierra y si no se motera, estaré presto a pedir su separación del territorio municipal, los cuales pasan de castaño oscuro.

CORRESPONSAL

MAQUINA DE ESCRIBIR WOODSTOCK

Considerada como la mejor máquina de escribir que se fabrica hoy día. Tiene varias características que la distinguen favorablemente de las demás máquinas, entre ellas la curvatura del tipo igual al rodillo y de una impresión "pareja" que no destruye el rodillo.



Pruébala y se convencerá

Grandes facilidades para el pago. Con un pequeño abono mensual es usted poseedor de una WOODSTOCK. Se dan demostraciones a las personas interesadas. — Agente para Costa Rica, VICENTE LINES. — Telef. 1027. — Ap. 26. — Frente a la Biblioteca Nacional.

Recuerde usted siempre que toda la

ROPA

la consigue más barata y mejor donde

ROBERT

LA FLORESTA

Toda persona de buen gusto, pide café y escaso que elabora esta casa. — DE VENTA EN TODAS PARTES

TELEFONO 889

R. MONTERO

Nuevos carros del tranvia

Ya están al terminarse los trabajos de armar los carros recientemente importados de Inglaterra, y que tienen todas las mejoras y acondicionamientos modernos, entre otros el cierre de plataformas y movimiento automático de las gradas.

Son elegantes y cómodos; los viejos se dejarán para servicios extraordinarios y para las líneas de Guadalupe y Plaza Viquez.

Fábricas de Velas

LA JOSEFINA Y LA POLAR

FUNDADA EN 1885

Velas de Superior Calidad

DESPACHOS RAPIDOS

Teléfono N.º 242 - Apartado N.º 57

Imp. GERMINAL

La desadministración en Palmares

Señor Director de LA PRENSA
Muy Sr. mío:

Ya que el Gobierno local aquí no cumple con el deber de poner coto a tanto desmán y desorden como hay, por tratarse de los llamados republicanos a quienes no hay que disgustar, recurrimos a *La Prensa*, que no tiene empacho para decir la verdad, con la esperanza de que ella sea la que dé a conocer lo que pasa aquí. Hay gran malestar entre los vecinos del cantón por el mal servicio que hay en la Tesorería y Contaduría. Resulta que la Tesorería está siempre cerrada, hasta ocho días seguidos. No hay horas fijas. Un señor Oduber es Contador y Tesorero porque el nombrado, un Sr. López,

no puede desempeñar el cargo porque apenas puede firmar (pero es republicano y se le puede tolerar) y el señor Oduber que es un financiero que solo de sus oficinas se ocupa, nunca abre las oficinas, y de allí el descontento del público, pues cuando se necesita sacar un boleto o patente, se encuentra que el Contador anda arreariado y el Tesorero vendiendo diezces de manteca en su pulpería. ¿Cómo protestar cuando cobran la multa por el atraso en sacar el boleto? Hay que tolerarlos por ser nada más que republicanos! Que por lo menos se publiquen estas cosas señor Director! Su atto. SS. que se lo agradece mucho,

El corresponsal viajero

MENTOLINA

El único remedio indispensable a toda hora en el hogar cura con resultados sorprendentes:

*Afecciones de la Piel
Golpes, Heridas
Quemaduras de fuego y de sol
Influenza, Resfriados
Calenturas de niño
Espinillas, Dientes, Ulcera
Picaduras de insectos
Almorranas*

PÍDALA EN TODAS LAS BOTICAS

Directiva del Partido Reformista (Cantón de Santo Domingo)

PRESIDENTES HONORARIOS

- Don Mercedes Alvarado O.
- Vicente Ocampo
- Rafael Zamora R.
- Adrián Azofeifa Ch.
- Secundino Arce V.
- José Barrantes
- Melquiades Azofeifa Ch.
- Juan Zamora
- Victor Vindas
- Faustino Bolaños
- Domingo Sánchez
- Juan Herrera V.
- Rosendo Ocampo R.
- Salvador González O.
- Zenón Fonseca R.
- Pedro Arce S.
- Santos Chacón
- Pedro Vindas
- David Zúñiga S.

PRESIDENTE EFECTIVO

- Don Vicente Bolaños L.

VICEPRESIDENTE

- Juan Benavides

SECRETARIO

- Domingo Benavides

PROSECRETARIO

- Recaredo Zúñiga

TESORERO

- Alberto Mora B.

SUPLENTE

- Maximino Chacón B.
- Ismael Rodríguez
- Maximino Hernández

JEFE DEL PARTIDO

- Lic. Ramón Luis Chacón Ch.

FISCALES GENERALES

- Don Abdón Badilla V.
- Justo Villalobos

JEFS DE PROPAGANDA

- Don Amado Zamora C.
- Adán Villalobos R.
- Miguel Chacón B.
- Carlos Rodríguez E.
- Amadeo Chacón A.
- Francisco Arce C.
- Algemiro Vargas
- José Sánchez

VOCALES

- Don Miguel Villalobos
- Silvano Bolaños
- Francisco Chacón A.
- Gonzalo Chacón S.
- Victor M. Chacón S.
- Arturo Vargas V.
- Marcial Rojas
- Vicente López S.
- Carlos Rojas
- Clodomiro León M.
- José Antonio Hernández C.
- Gabino Villalobos
- Marcial Aguillar B.

- Juvenal Zamora S.
- Ignasio Vargas S.
- Alfonso Hernández
- Albino Sánchez
- Abdón Bolaños
- Porfirio Rodríguez
- José B. Guzmán
- Rosendo Chacón
- Manuel Bolaños
- Federico Fonseca C.
- Efraim Vargas R.
- José Calvo
- Albino Vargas S.
- Francisco Vargas S.
- Ramón Madrigal
- Beneil Bolaños
- Pedro Chacón Ch.
- Abel Esquivel
- Julio Bolaños
- Adolfo Castro Borbón
- Emilio Bolaños
- Segundo Ocampo Castro
- Segundo Villalobos
- Rosendo Sánchez
- Manuel Rodríguez L.
- Fadriqui Solano O.
- Jacinto Azofeifa
- Anibal Bolaños
- Luis León
- Hector Carballo A.
- Amado Villalobos Z.
- Aniceto Bolaños
- Esteban Vargas
- José Arce C.
- Laureano Badilla V.
- Rafael Arce C.
- Victor Ulate
- Roberto Arce
- Alfonso Arce
- Antonio Carrillo
- Francisco Calvo

Nota.—Esta es una lista parcial de los reformistas del Cantón. Como es una obligación publicar la Directiva, para los efectos de ley, se hace sólo con estos nombres. Un considerable número de personas, no desean que sus nombres sean publicados.

Candidatos a diputados del Partido Reformista para las elecciones que se verificarán el 6 de diciembre de 1925

PROVINCIA DE SAN JOSE

1. General don Jorge Vello Jiménez
2. Don Julio Padilla Romero
3. Don Juan R. fael Pérez
4. Presbítero don Manuel Zavaleta V.
5. Don Rafael Salazar Oreamuno
6. Doctor don Gustavo Odio de Granda
7. Don Otoniel Brenes Rojas
8. Don José Angel Brenes Zúñiga
9. Don J. Miguel Rodríguez Villarreal

Suplentes:

1. Don Miguel Angel Castro Gutiérrez
2. Don Federico Vello González

PROVINCIA DE CARTAGO

1. Don Manuel Antonio Solano

Suplentes

1. Don Manuel Rojas
2. Don Felipe Sancho Y.

PROVINCIA DE ALAJUELA

1. Don Aquileo Orlich
2. Don Froilán Bolaños
3. Don Aurelio Salazar S.
4. Don Emilio Vargas S.
5. Don Federico Jiménez S.

PROVINCIA DE HEREDIA

1. Presbítero don J. Daniel Carmona

Suplentes:

1. Don Ramón Luis Chacón
2. Don Eitelberto Martínez

PROVINCIA DE LIMON

1. Licenciado don Luis Cruz Meca

Suplente:

1. Don Gonzalo Facio Z.

PROVINCIA DE PUNTARENAS

1. Don Alberto Moreno Moreno

Oportunamente se publicará la lista del Guanacaste.

Acuerdos formulados por el Congreso de Negros efectuado en Chicago

En el Congreso de negros en Chicago se hicieron las siguientes demandas:
 1. Que los blancos a los de color; que queden prohibidas las leyes de separaciones residenciales entre unos y otros; fin de las distinciones de color en los trenes y otros servicios públicos.
 2. Que se garantice la verdad de los estados del Sur se brinde sufragio universal para los negros.
 3. Que se den idénticas facilidades educativas a los niños de color.

AVISO
Se trasladó 25 varas a Oeste de "la Barcelona"
LA FUNERARIA DE POLINI

EN 75 COLONES
Se alquila una casa Propia para un matrimonio u hombre solo
Contiguo TEATRO ADELA
Tomás Fernández

COMERCINTES!
No hacer vuestras compras sin antes visitar la Exposición de Juguetes de la
LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines
En ella encontrará el surtido más completo, escogido personalmente por su propietaria, en su reciente viaje a Europa.

OBSEQUIOS DE NAVIDAD
Por cada COLON que Usted compre al CONTADO
En la INDIA
Se le dará UN TIQUETE para que Usted entre al SORTEO
Valiosos Regalos en Efectivo y Artículos de Buen Gusto
Eduardo L. Fernández
Apartado 1094 - SAN JOSE - Teléfono 378

El Cambio

Boy a las 15 horas

New York.....	400 1/2 %
London.....	389
Paris.....	82
España.....	288
Italia.....	81
Suiza.....	387 1/2
Bélgica.....	92
Dól. sobre Berlín	400 1/2
más 1 %	
Amsterdam ora.	40 1/2

EL LABERINTO
OFRECE
Tejidos de Algodón - Diles, etc. - A Precios Bajos
En su sucursal 25 varas al Norte de la Botica Oriental y demás tiendas

COCINAS
COLUMBIA
FAME
HÁ RECIBIDO la
FERRERERIA DEL MERCADO
PRECIOS LOS MAS BAJOS EN PLAZA




La Artística
Ofrece el más variado y constante surtido en flores. Estando próximo el día de finados, haga sus órdenes anticipadamente a esta jardinería, situada detrás del Cuartel Buena Vista.
Gustavo Sanchez R.
Teléfono 533

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas ginger grande y pequeña
TRAUBE
Doble Grande y Pequeña
Aguas minerales: Kola Doble Koa Champagne Cream Soda - Gengeralé

LA ESPAÑA
ALMACEN DE ABARROTES
Fábrica de Velas, Jabón y Fideos
100 varas al Oeste del Palacio de Justicia
Martinez & Co.
APARTADO N° 211 TELEFONO N° 594